
 

 

前年度１２.５ポイントあった差が、1.8ポイントまで縮まりました。 

（R3）全国 62.5％：中宮 50.0％➾（R4）全国 59.4％：中宮 57.6％ 
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勉強に、スポーツに、中宮の子ども達 

みんな頑張っています 

 
あ全国学力学習状況調査で、6年生が頑張りを見せてくれました あ 

本校は、ここまで 10年以上の間、一度も大阪府の平均正答率を上

回ることがありませんでした。ひどい年には、算数で大阪府との差が

16.8ポイントにまで広がっていました。何とかしなければならないと、何

年も前から学力向上を重点課題として教育活動を進めています。 

そんな中、前年度の 6年生が、前回（令和元年度）の成績から国語・算数ともに改善する頑張りを見

せてくれていました。 

その勢いに乗ってほしいと、前年度末、現 6年生を対象に模擬テストを行ったのですが、全国や大阪

府との差（平均正答率・大阪府との差：国語-7.7、算数-10.3、理科-3.3）が大きく、どうしたものか

と思っていました。しかし、やってくれました。本年度 4月 19日に実施された本番のテストでは、算数

理科については大幅に改善し、国語については大阪府の平均を僅かではありますが上回ることができ

ました。 

 

 

 

 

 

 

 
 

6年生は、大阪府独自の学力テスト（すくすくウォッチ）でも府の平均を上回っていました。前年度の

6年生から受け継いだ勢いを切らすことなく、最高のバトンリレーです。本当によく頑張りました。 

ただ、6年生も我々大人も浮かれている場合ではありません。数字に目を奪われ一喜一憂していて

は、「遅すぎる後悔」に陥ってしまいます。今回の好結果、子ども達の頑張りはもちろんなのですが、失

礼ながら保護者の方々の頑張りが大きかったと思っています。 

前年度全国学力テスト質問紙の分析から、1時間以上の家庭学習で全国と 12.5ポイントも差があ

ったことについて、「全国の小学生がしっかり勉強しているのに、本校の児童は宿題以外ほとんど勉強

していない。中宮小学校を卒業した後、高校入試などでその現実を知り、辛い想いをする」というような

趣旨の内容で伝えました。 

きっと将来について、たくさん話をしてくださり、いろいろな努力をしてくださった

に違いありません。その成果は、今回の成績とともに、質問紙の結果にも表れてい

ました（後グラフ）。教師も、学校の教育活動において何がよかったのか、どこを改

善していくべきなのかを追究していきます。 

ご存じの通り、大阪府の結果は、残念ながら本年度も全国の底辺でした。今まで

の中宮小学校と比べると、今回の結果が嬉しいことに間違いはないのですが、子ども達一人ひとりの

将来のことを考えると、大阪府平均との比較を喜んでいても滑稽としか言いようがありません。情報技

術の進歩により大阪府内どころか国内、いや世界がどんどん狭く小さくなっています。 

全国で、世界で、生きていける人間を育成していくために、大人が足を止めないように注意しなけれ

ばなりません。子ども達との、教師達との並走、今後もよろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

【全国学力学習状況調査・質問紙調査結果-抜粋】 

《朝食を毎日食べている》              《毎日、同じくらいの時刻に寝ている》 

 

 

 

 

《家で自分で計画を立てて勉強していますか》  《学校の授業以外に、一日どれくらいの時間 

勉強をしますか（1時間以上）》 

  

 

 

 

 

 

 

あ全国大会出場（空手、陸上、バトントワーリング） あ 

3年 1組の西村伊織さんが、全国少年少女空手道選手権大会に出場し、女子 3年

生組手の部で 5位に入賞しました。他にも 6年 2組亀田望央さんが小学生陸上競技

交流大会府大会で優勝し全国大会出場、5年 1組の黒田蓮さんが 9月にバトントワ

ーリングで全国大会に出場します。 

亀田さん、西村さんは、それぞれ枚方市長・副市長への表敬訪問を行いましたが、 

その模様が地域情報ポータルサイト「枚方つーしん」にも取り上げられました。 

中宮の子ども達、スポーツも頑張っています。 

 

【平均正答率・大阪府平均との差】 

 【国語】 【算数】 【理科】 

直近の成績 -5.2 -4.7 -9.4 

 ↓ ↓ ↓ 

本年度 6年生 上回る 改善 改善 

中宮 
すすんで学ぶ子 

心豊かな子   

たくましい子 


